



DESBALANCE

Paquete Económico genera molestias

:::: Nos dicen que, en San Lázaro, los diputados del PAN de la Comisión de Hacienda, que preside **Luis Armando Melgar**, del PVEM, están molestos porque no los han tomado en cuenta en la elaboración del dictamen de la iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación 2024. Nos cuentan que pasaron los días y los dejaron fuera de los trabajos para analizar el documento que, nos aseguran, se está cocinando en las oficinas de la Secretaría de Hacienda. Les llama la atención que la Comisión los está citando mañana por la mañana, pero habrá sesión ordinaria a las 14 horas con la intención de que, una vez aprobado el dictamen, pase de inmediato al Pleno, sin tiempo para formular las reservas para su votación, pues este viernes es la fecha límite para que la Cámara de Diputados le dé el visto bueno.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Luis Armando Melgar

Ikea e Invex apuestan al crédito

:::: Nos cuentan que la cadena de muebles Ikea ya tiene disponible una tarjeta de crédito lanzada en conjunto con Invex, la cual promete aprobación para todos los solicitantes y para que, en siete minutos, el interesado pueda comprar en la tienda. Además de la tarjeta física, Ikea ofrece una tarjeta digital para compras en línea. Nos dicen que el objetivo es llegar a más 100 mil cuentas activas en los siguientes dos años. Invex, de **Jean Marc Mercier**, apostó por la tarjeta de crédito con garantía para incluir a personas que buscan mejorar su historial crediticio, o incluso, para quienes es su primera tarjeta. Ikano Retail, franquiciatario de Ikea en México, Singapur, Malasia, Tailandia y Filipinas, facturó mil 80 millones de euros en su año fiscal 2023.

Renovando horizontes

:::: En el mundo de los servicios de consultoría legal suena fuerte que, tras varios años de permanecer asociado a la firma DLA Piper, cuya oficina en México incluso dirigió, el abogado **Eduardo Gallastegui** concluyó su participación en esa firma. Nos cuentan que, con esta separación, *El Gallo*, como se le conoce entre clientes y amigos, se enfocará en su práctica profesional independiente a través de su despacho, además de continuar su función como miembro del consejo de administración de diversas empresas e instituciones. La apuesta de *El Gallo*, nos platican, se presenta en un momento oportuno en el que las empresas exigen una nueva visión legal en los negocios.